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Im  sucht man wertvo�e Dinge:

Eisen, Gold, Silber, Edelsteine, Kohle, Erdöl,  und viele andere Dinge.

Sie liegen meist tief unter der .

Wenn man sie herauf holt, nennt man das Bergbau.

Dort, wo man baut, ist ein .

Es gibt zwei Arten von Bergwerken:

Wenn man mit Baggern eine  gräbt, nennt man das Tagebau.

Die Arbeiter sehen dann, wie das  an diesem Tag ist.

Sie sehen zum Beispiel die .

Bei der anderen Art gräbt man Tunnels in den Boden.

Die nennt man .

Dort sieht man nicht, wie es draußen ist.

Es ist immer dunkel.

Wer  sucht oder Erdgas, bohrt nur ein dünnes Loch.

Dort strömt dann das Öl oder das  herauf.

Dazu geht kein Mensch unter die Erde.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


